

"Sport statt Gewalt": Bundespolizei sagt beliebtes Sportevent ab

23.04.2024 15:38 von Kevin Phillipp

(Bad Dübener/Wsp/kp). Seit vielen Jahren zieht „Sport statt Gewalt“, das vom Bad Dübener Integrations-Netzwerk organisierte Sommersportfest der Schulen, tausende Kinder und Jugendliche der Region auf das Gelände der Bundespolizei. Wie nun bekannt wurde, musste die hiesige Abteilung nun das Großevent absagen. „Ja, das stimmt. Aufgrund der aktuellen grenzpolizeilichen Lage gibt es unsere Personalsituation leider nicht her, die Veranstaltung abzudecken“, war von Sprecherin Doreen Naumann zu erfahren. Berechtigte Hoffnung gibt es stattdessen für die Vorschulkinder. Der alljährlich vielumjubelte Wettbewerb um den „Goldenen Teddy“ soll plangemäß am 30. Mai stattfinden. Der sportliche Wettstreit der Grund- und Oberschüler sowie Gymnasiasten fällt hingegen in diesem Jahr aus.